



Sergio Gutiérrez Luna respalda la lucha obrera del ingenio azucarero San Cristóbal en la Cuenca del Papaloapan

El Presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, se reunió con sus paisanos veracruzanos que laboran en el ingenio azucarero San Cristóbal, instalado en el municipio Carlos A. Carrillo, a los cuales brindará total respaldo ante la Secretaría del Trabajo para que se imparta justicia conforme a Derecho por los adeudos contraídos por la empresa en el reparto de utilidades 2021 hacia los trabajadores.

https://www.loseditores.com/resumen.php?nota=83559&utm_source=dlvr.it&utm_medium=twitter